
UN WEEK-END À LA CAMPAGNE
Ce week-end, j'ai décidé de m'évader de la vie trépidante de la ville 
et de passer quelques jours à la campagne. C'était une escapade 
bien méritée après des semaines chargées au bureau.

Vendredi soir, j'ai pris le train en direction d'un petit village 
pittoresque. Dès mon arrivée, j'ai été accueillie par le chant des 
oiseaux et l'air pur de la campagne. J'ai séjourné dans une 
charmante maison d'hôtes au milieu des champs verdoyants.

Le samedi matin, j'ai décidé de faire une randonnée à travers les 
collines environnantes. Les paysages étaient à couper le souffle, 
avec des vues panoramiques sur les champs de tournesols et les 
petits ruisseaux serpentant à travers la campagne.

L'après-midi, je me suis rendue dans le marché local où j'ai pu 
déguster des produits frais, notamment du fromage de chèvre 
délicieux et des fruits savoureux. Les habitants étaient chaleureux 
et accueillants, partageant des histoires sur la vie à la campagne.

Le dimanche, j'ai participé à une fête de village traditionnelle. Il y 
avait des jeux, de la musique folklorique, et bien sûr, de la bonne 
cuisine locale. J'ai dansé avec les habitants et me suis vraiment 
imprégnée de l'atmosphère conviviale.

En fin de compte, ce week-end à la campagne a été une expérience 
inoubliable. Cela m'a permis de me détendre, de me reconnecter 
avec la nature, et de découvrir la richesse de la vie rurale. Je suis 
rentrée en ville le cœur léger, avec de merveilleux souvenirs de ma 
petite escapade à la campagne.
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A WEEKEND IN THE COUNTRYSIDE
This weekend, I decided to escape the hectic city life and spend 
a few days in the countryside. It was a well-deserved getaway 
after a busy few weeks at the office.

On Friday evening, I took the train to a picturesque little village. 
As soon as I arrived, I was greeted by birdsong and fresh 
country air. I stayed in a charming guest house surrounded by 
lush green fields.

On Saturday morning, I decided to take a hike through the 
surrounding hills. The scenery was breathtaking, with 
panoramic views of sunflower fields and small streams winding 
through the countryside.

In the afternoon, I headed to the local market where I sampled 
fresh produce, including delicious goat's cheese and tasty fruit. 
The locals were warm and welcoming, sharing stories about life 
in the countryside.

On Sunday, I took part in a traditional village festival. There 
were games, folk music and, of course, good local food. I danced 
with the locals and really soaked up the convivial atmosphere.

All in all, this weekend in the countryside was an unforgettable 
experience. It allowed me to relax, reconnect with nature and 
discover the richness of rural life. I returned to the city with a 
light heart, and wonderful memories of my little escapade in the 
countryside.
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